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Protokoll Elternratssitzung vom 27.1.21 über Teams 
 
Leitung B. Roth 

Protokoll B. Imbach 

Anwesend  
 

Vorstand: Brigitte Roth, Barbara Imbach, Stephanie Sigg 
Delegierte: N. Bucher, M. Bachmann, St. Spögler, S. 
Meier, T. Pohlenz, B. Simic, J. Schnoz, S. Plenio, S. von 
Orelli, B. Wiederkehr, J. Dewhurst, S. Wewerka, B. 
Pohlenz, S. Vedaehvarz, D. Salmeron, B. Harsch, J. 
Maag, N. Kupferschmid   
Schule/: S. Zysset (SL), V. Casanova (LV), 
 (SUS) 

Vorstellung Jugendarbeit 

Fällanden  

Diego und Nina stellen die Jugendarbeit vor.  
Team von 4 Personen: Diego Stellenleiter, Nina Sibylle, 
Michael, je 60%. Verein Jugendarbeit Fällanden mit 
Vorstand und Beisitzenden. Zielgruppe: Altersstufe ab der 
5. Klasse bis 21 Jahren.  Verschiedene Bereiche mit 
unterschiedlichen Angeboten: Jugendliche brauchen 
Räume, Jugendliche brauchen Kultur, Jugendliche wollen 
sich engagieren, Jugendliche wollen wissen.  
Aktuelle Situation der Jugendarbeit während Corona, es 
ist wichtig, dass gewisse Angebote trotzdem durchgeführt 
werden, Jugendliche leiden besonders unter der Krise. 
Aktuelle Angebote sind auf der Homepage und auf 
Instagram, Jugendapp ersichtlich. Jugendliche brauchen 
auch jetzt einen Ort wo sie sich treffen können. Spenden 
werden gebraucht, damit auch Jugendliche aus finanziell 
schwachen Familien teilnehmen können.  
Das Angebot des Jugi wird den Jugendlichen in der 5. 
Klasse und in der 1. Sek vorgestellt und am Elternabend 
der 1. Sek.  
Das Angebot gilt auch für Eltern wenn sie Probleme, 
Anliegen, Fragen zu ihren Jugendlichen haben.  
Aktuelle Themen der Jugendlichen sind: 
Lehrstellensuche, Homeschooling und Suche einer 
Lehrstelle, jetzt sieht man die Auswirkungen des 
Homeschoolings vom Frühling (schulisch, psychisch), 
enge Wohnverhältnisse, finanzielle Probleme der Eltern 
wirken sich auf die Jugendlichen aus. 
Präsentation wird mitverschickt 

Informationen von Präsidium 
und Vorstand  

Weiteres Vorgehen Anlässe Elternrat:  

Aktuell finden keine Anlässe statt, da coronabedingt 
alle abgesagt werden mussten. Wir hoffen, dass wir 
bald wieder starten können und sind auf die Mitarbeit 
der Delegierten angewiesen. Bitte steht in den 
Startlöchern und seid bereit für eine Mitarbeit. 
 

 Nachfolge Vorstand ER: 
Stefanie und Barbara müssen auf Sommer aus dem 
Elternrat austreten, da ihre Kinder dann nicht mehr in 
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Bommern in die Schule gehen. Deshalb werden 
Nachfolger*innen gesucht. 
Brigitte verschickt einen Doodlelink wo sich Interessierte 
eintragen können. Ziel, Vorstellen der Aufgab und Arbeit 
des Vorstanden, klären von Fragen.  
Stefanie und Barbara können die Arbeit im Vorstand nur 
empfehlen. Der Arbeitsaufwand ist überschaubar und die 
Richtung kann mitgeprägt werden. Ein Vorteil ist, dass 
man an direkte Infos von Schule, Schulpflege kommt und 
im direkten Austausch mit den Verantwortlichen ist. 

Informationen der Schulleitung Corona beschäftigt auch die Schule auf verschiedenen 
Ebenen. Man merkt Eltern und Schülern an, dass sie 
verunsichert sind. Bis jetzt mussten noch keine ganzen 
Klassen in Quarantäne, nur einzelne Lehrpersonen oder 
Schüler*innen. Ziel ist es, den Schulalltag möglichst lange 
aufrecht zu halten unter den Schutzbedingungen. Neu gilt 
Maskenpflicht ab der 4. Klasse, dies ist eine Vorgabe vom 
Kanton. Es gab viele Mails von erzürnten Eltern, jedoch 
gibt es von Seiten der Schule keinen Spielraum. Der 
Sportunterricht wird der Maskenpflicht angepasst (kein 
Ausdauersport).  
R. Hedinger wird altershalber ihr Amt auf Ende Schuljahr 
abgeben und ein Ersatz wurde schon erfolgreich 
gefunden. Die Geschäftsleitung/Schulpflege wird 
diesbezüglich in nächster Zeit informieren.   
Die Planung der Klassen und Stundenpläne für Sommer 
21 läuft an. Es zeigt sich, dass in der ersten Klasse in 
Benglen und in der 4. Klasse in Buechwis viele 
Schüler*innen sein werden. Die Anzahl der Klassen hängt 
von der Anzahl der Schüler*innen ab, nach Vorgaben vom 
Kanton. Eventuell können aber je drei Klassen gebildet 
werden, die definitive Info folgt bei der Klasseneinteilung 
und der Stundenplanvergabe. 
Der Hort wird ab Sommer 21 in den alten Kiga 
Pfaffenstein verlegt, so werden die Räume in Bommern 
wieder frei für die schulischen Aktivitäten.  

Infos aus den Klassen 1. 1. Klasse Bommern: Reklamationen von Eltern, da 
die Klasse sehr gross ist und es besteht die Sorge, 
dass das Lernen zu kurz kommt. Antworte der SL: 
Das Problem ist erkannt und zusätzliche 
Ressourcen sind schon im Einsatz und werden 
laufend gesucht.  

2. Masken mit Sichtfenster für Lehrpersonen der 
Unterstufe. Für die Kinder welche Buchstaben 
erlernen müssen ist es wichtig das Gesicht und die 
Mimik der Lehrperson zu sehen, deshalb die 
Anfrage. Antwort der SL: Aktuell gibt es keine 
geeigneten Masken mit Sichtfenster. Das Thema 
wird jedoch aufgenommen.  

3. Maskenficht in den Pausen, ist ein verlüften 
irgendwie möglich? Die Lehrer erlauben den 
Schüler*innen ein kurzes Verlüften und 
Durchatmen ohne Masken unter Einhaltung der 
Hygiene und Abstandsregeln.  

4. Streichung des Schulsports: Es ist nicht ersichtlich, 
warum Sportvereine bei Kindern unter 16 Jahren 
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weiter trainieren dürfen aber der Schulsport 
gestrichen wurde. Dieser Ausgleich ist für die 
Kinder sehr wichtig. Antwort der SL: Der Kanton 
hat dies für die Schule so entschieden. 

5. Wäre ein Mieter der Turnhalle möglich in den 
Zeiten wo der Schulsport gewesen wäre um ein 
Schulsportangebot durch Eltern/Elternrat 
anzubieten? Verschiedene Delegierte würden sich 
als Trainer anbieten und ein Schutzkonzept 
vorlegen. Antwort Vorstand ER: Brigitte erkundigt 
sich bei der Schulpflege/Geschäftsführung, ob dies 
möglich ist. 

Nächste Sitzung 9. Juni, Ort wird noch bekannt gegeben 

Erfahrungen Online Sitzung  Wurde als positiv erlebt.  
Vorschlag, dass auch im Normalbetrieb sich Eltern via 
Teams zuschalten können (z.B. wenn keine 
Betreuungsmöglichkeit) 

 


